



Ana Lilia Herrera urge implementar el Protocolo Nacional para la Protección de Infantes víctimas de Violencia

La diputada federal Ana Lilia Herrera Anzaldo afirmó que eliminar cualquier tipo de violencia contra los infantes, es una responsabilidad que todos compartimos, por ello exhortó a las autoridades de los tres órdenes de gobierno a implementar el Protocolo Nacional de Coordinación Interinstitucional para la Protección de Niñas, Niños y Adolescentes Víctimas de Violencia, a fin de garantizarles una vida en condiciones dignas para asegurar su desarrollo integral.

<https://efekto10.com/ana-lilia-herrera-urge-implementar-el-protocolo-nacional-para-la-proteccion-de-infantes-victimas-de-violencia/>